
100 Main Street East, Suite 203 100, rue Main est. Suite 203
Hamilton ON L8N 3W4 Hamilton (Ontario) L8N 3W4
905-527-4572 Fax/Télécopieur : 905-523-7282 www.hamiltonjustice.ca

La version française suit

FOR IMMEDIATE RELEASE

Statement in support of Hamilton's rejection of anti-trans disinformation

HAMILTON, ONTARIO, August 28, 2023 – We endorse the statement made by
Hamilton Trans Health Coalition in response to a recent letter published in the Hamilton
Spectator on July 21st. Attacks against trans and gender-diverse people are increasing
in media and public discourse, abroad and at home. Everyone can and should learn to
apply critical analysis to the disinformation and tactics employed in these attacks.

Trans youth are real. They know their genders and identities. Social affirmation and
medical transition, when requested, are solidly evidence-based methods of ensuring
their best health outcomes.

Access to evidence-based healthcare is a matter of access to justice. To learn more
about our commitment to address unmet legal needs of the LGBTQIA+ and Two Spirit
communities in Hamilton please visit queerjustice.ca.

A Community Legal Clinic funded by Legal Aid Ontario
Une clinique juridique communautaire financée par Aide juridique Ontario
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POUR PUBLICATION IMMÉDIATE

Déclaration de soutien du rejet de la ville de Hamilton de la désinformation
anti-trans

HAMILTON, ONTARIO, 28 août 2023 - Nous appuyons la déclaration de la coalition
Trans Health de Hamiltonen réponse à une lettre publiée dans le Hamilton Spectator le
21 juillet. Les attaques contre les personnes trans et les personnes de genres différents
se multiplient dans les médias et dans le discours public, à l'étranger comme dans le
pays. Tout le monde peut et doit apprendre à appliquer une analyse critique à la
désinformation et aux tactiques employées dans ces attaques.

Les jeunes trans sont réels. Ils connaissent leur genre et leur identité. L'affirmation
sociale et la transition médicale, lorsqu'elles sont demandées, sont des méthodes
solidement fondées sur des preuves pour garantir les meilleurs résultats en matière de
santé.

L'accès à des soins médicaux fondés sur des preuves est une question d'accès à la
justice. Pour en savoir plus sur notre engagement à répondre aux besoins juridiques
non satisfaits des communautés LGBTQIA+ et Two Spirit à Hamilton, veuillez consulter
le site queerjustice.ca.
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